

Nota de último minuto N.226 10 de septiembre de 2015

UNGRD PARTICIPA EN EL III CONGRESO INTERNACIONAL DE INVESTIGACIÓN SOBRE GESTIÓN PÚBLICA

La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres – UNGRD-, se encuentra participando de manera activa en el III Congreso Internacional de Investigación sobre Gestión Pública, el cual se lleva a cabo en las instalaciones de la Universidad Santo Tomás durante los días 10 y 11 de septiembre.

La versión de este Congreso tiene como finalidad conocer y difundir los avances en investigación científica en materia de gestión pública en América Latina y en Colombia específicamente en temas de Gestión del Riesgo, ordenamiento territorial y medio ambiente.

Durante la instalación de este evento el Subdirector de Conocimiento del Riesgo, Diego Peña, resaltó la importancia de la investigación en estas temáticas, en el conocimiento del entorno donde se desenvuelven las comunidades, y destacó la importancia del trabajo que realiza el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres en el desarrollo social del país.

En este evento participan además de la UNGRD, el Instituto de Estudios del Ministerio Público de la Procuraduría General de la Nación, el COLCIENCIAS, la Universidad Santo Tomás, la Universidad Central, la Escuela Superior de Administración Pública – ESAP-, la Escuela de Ingenieros Militares, la Oficina de las Naciones Unidas para la Reducción del Riesgo de Desastres UNISDR, y estudiantes de Ingeniería Ambiental y de los postgrados de Gestión del Riesgo de Desastres.